Seite 1 von 1

## Azubi (GPR)

Von:

Opn [opnazareno@gmx.net]

Gesendet: Freitag, 16. Mai 2008 05:02

An:

gesamtpersonalrat@gpr.bremen.de

Betreff:

Der Kleine Nazareno

Sehr geehrter Herr Edmund Mevissen!

Paz e Bem!

Mein Name ist Bernd Rosemeyer und ich bin der Gründer des Pequeno Nazareno in Brasilien. Ich lebe nun schon seit über 21 Jahren in Brasilien und meine Aufgabe besteht darin Kindern, die auf der Straße leben, ein neues Zuhause zu schenken. Obwohl ich der Initiator bin, alleine kann ich nichts ausrichten. Und so gibt es Gott sei Dank Menschen die auf ihrer Art und Weise versuchen den Kindern zu helfen. Einige kenne ich nicht einmal persönlich. Wie Sie sich vorstellen können ist es keine leichte Aufgabe. Was mir persönlich immer geholfen hat ist die Gewissheit, dabei nicht alleine

So habe ich von Ihrer Spende erfahren und ich möchte Ihnen Anfangs mein Dankeschön aussprechen. Ihre Hilfe kommt zu einer sehr guten Zeit. Unsere Organization betreut intern derzeit 75 Kinder in Fortaleza und 35 in Recife. Und dennoch! Es gibt immer wieder Kinder, die der Situation im Eltendsviertel entfliehen möchten und die Straße aufsuchen, um sich dort allein durchzuschlagen und zu versuchen auf irgendeiner Weise zu überleben. Das Schicksal dieser Kinder hat mein eigenes Leben verändert und die Pläne durchkreuzt, die ich mir selbst zurechtgebastelt hatte. Es geht darum das Leben dieser Kinder zu retten, denn falls ihnen nicht eine wirkliche Lebensalternative geboten wird, sind ihre Chancen auf ein menschenwürdiges Leben gleich null.

Die Straße richtet diese Kinder langsam aber sicher zu Grunde.

Ich möchte ihnen mein Wort geben, dass jede Hilfe auch wirklich diesen Kindern zu Gute kommt. Sowohl den Kindern, die in einem dieser Nazarenerdörfer leben, als auch den Kindern, die heute noch auf der Straße leben und die wir durch Ihre Mithilfe bei uns aufnehmnen werden können. Von der finanziellen Hilfe der Rest-Cent Spendenaktion konnten wir bisher eine Musikgruppe im Nazareno-Dorf gründen für die Kinder im Alter zwischen 6 und 14 Jahren, einen berufsausbildenen PC-Kurs anbieten, insbesondere im Bereich der Wartung für die interessierten Jugendlichen und sind dabei unsere Gärtnerei zu erweitern. In der nächsten Woche werde ich mir Zeit nehmen und die verschiedenen Aktivitäten fotografieren. Ich werde Ihnen die Fotos in Digitalform dann einfach

Im Namen der Kinder, denen geholfen werden konnte, unserer recht herzliches Dankeschön!

In Freundschaft!

Bernardo Rosemeyer!

16.05.2008